

ABSTRAK

Hana Tiarna : Pengaruh Jumlah Dividen dan Return On Equity (ROE) Terhadap Indeks Harga Saham Syariah Pada Tiga Perusahaan Efek Syariah yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI)

Berbicara tentang ekonomi tidak akan lepas dari masalah pasar saham atau pasar modal. Di Indonesia sendiri pasar saham sudah menjadi bisnis yang besar dikalangan pengusaha-pengusaha sukses yang bergerak dibidang pasar saham. Salah satu faktor yang mempengaruhi harga saham yaitu Jumlah *Dividen* dan ROE. Dengan teori yang ada menyebutkan bahwa Jumlah *Dividen* dan ROE berpengaruh terhadap harga saham. Peneleiti tertarik untuk mengkaji lebih jauh seberapa besar pengaruh Jumlah *Dividen* dan ROE Terhadap Indeks Harga Saham Syariah.

Tujuan penelitian ini adalah untuk (1) mengetahui pengaruh Jumlah *Dividen* terhadap Indeks Harga Saham Syariah pada tiga perusahaan efek syariah yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia, (2) mengetahui pengaruh ROE terhadap Indeks Harga Saham Syariah pada perusahaan efek syariah yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI), (3) mengetahui pengaruh Jumlah *Dividen* dan ROE terhadap Indeks Harga Saham Syariah pada tiga perusahaan efek syariah yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI).

Teknik pengumpulam data yang digunakan adalah dengan cara dokumentasi, yaitu mengumpulkan laporan kinerja keuangan perusahaan efek syariah yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI). Berupa laporan kinerja keuangan Jumlah *Dividen*, *Return On Equity* (ROE) dan Indeks Harga Saham Syariah. Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif, metode analisis regresi sederhana dan regresi linier berganda dengan menggunakan uji asumsi klasik uji t dan uji f, untuk pengolahan data digunakan program SPSSV.20 dan Microsoft Exel 2007 sebagai alat bantu.

Hasil penelitian secara Simultan ke tiga varabel yaitu (1) Nilai t_{hitung} Jumlah *Dividen* diperoleh nilai t_{tabel} sebesar 2,1604. Hasil yang diperoleh dari pengujian uji t SPSS sebesar 2,755 dengan signifikan 0,016 . Hal ini memenuhi syarat $t_{hitung} < t_{tabel}$ ($2,755 < 2,1604$) dengan nilai signifikan 0,016%. Dapat disimpulkan bahwa H_a diterima H_o ditolak yang artinya terdapat pengaruh dan kontribusi yang signifikan antara *Dividen* terhadap Harga Saham Syariah. (2) Nilai t_{hitung} *Return On Equity* (ROE) diperoleh nilai t_{tabel} sebesar 2,1604. Hasil yang diperoleh dari pengujian uji t SPSS sebesar 0,454 dengan signifikan 0,658 . Hal ini memenuhi syarat $t_{hitung} < t_{tabel}$ ($0,454 > 2,1604$) dengan nilai signifikan 0,658%. Dapat disimpulkan bahwa H_o tolak H_a terima yang artinya terdapat pengaruh dan kontribusi yang signifikan antara *Return On Equity* (ROE) terhadap Indeks Harga Saham Syariah. (3) Nilai f_{hitung} diperoleh nilai f_{tabel} sebesar 3,89. Hasil yang di peroleh dari pengujian uji F SPSS sebesar 3,506 dengan signifikan 0,063%. Hal ini memenuhi syarat $f_{hitung} < f_{tabel}$ ($3,506 < 3,89$) dengan nilai signifikan 0,063% . dapat disimpulkan bahwa H_a diterima H_o ditolak yang artinya terdapat pengaruh dan kontribusi yang signifikan antara Jumlah *Dividen* dan *Return On Equity* (ROE) terhadap Indeks Harga Saham Syariah pada tiga perusahaan efek syariah yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI).

Kata Kunci: Jumlah *Dividen*, *Return On Equity* (ROE), Indeks Harga Saham Syariah.